

13.8.2025 - ORF 18:55 Religion aktuell

Ukraine, "Wir sind Kirche", Rücktritt Abtpräses

2. "Wir sind Kirche": Erstmals Einladung in den Vatikan

Seit nunmehr dreißig Jahren setzt sich die katholische Reformbewegung "Wir sind Kirche" für Änderungen in der römisch-katholischen Kirche ein. Bisher war man zwar am Rande bei diversen Versammlungen in Rom vor Ort, nun aber wird eine Delegation von "Wir sind Kirche" im Oktober offiziell als eingeladene an einem Treffen im Vatikan teilnehmen. - Gestaltung: Andreas Mittendorfer.

ab Min. 2:23

mit O-Ton **Christian Weisner**, *Wir sind Kirche*, und **Johann Pock**, Mag.theol. Lic.rer.bibl. Dr. theol. Univ.-Prof. am Institut für Praktische Theologie in Wien

Johann Pock: es ist „ich glaube, eine offizielle Würdigung von Seiten des Vatikan für die Reformbemühungen dieser Gruppe“

<https://oe1.orf.at/programm/20250813/804037/Ukraine-Wir-sind-Kirche-Ruecktritt-Abtpraeses>

Zuletzt geändert am 14.08.2025